

SCHENKE

ZUKUNFT!



DURCH EINE
PATENSCHAFT,
KANNST DU
HELFEN, MÄDCHEN
IN BURKINA FASO
EINE AUSBILDUNG
ZU FINANZIEREN.



BILDUNG IST DIE CHANCE.



kinderhilfe-westafrika.de/helfen/patenschaften

Kinderhilfe Westafrika e. V.
Dorfstraße 18
07987 Mohlsdorf
Mail: info@kinderhilfe-westafrika.de
Tel.: 03661 612281

Spendenkonto
Spar- u Kreditbank ev-freikirchl.
Gemeinden
IBAN: DE06 5009 2100 0001 7141 71

„ICH HEISSE LAMOUDA OUATTARA.“

ICH BIN 24 JAHRE ALT UND HABE
MEINE AUSBILDUNG ZUR SCHNEIDERIN
AM DORCAS-CENTER IN BOBO DILOULASSO,
BURKONA FASO, ABSOLVIERT.“

➔ Lamouda Ouattare kommt aus dem kleinen Dorf namens Farakouba. 2010 absolvierte sie als Jahrgangsbeste ihre Ausbildung zur Schneiderin. Sie baute sich ein kleines Atelier auf und unterrichtet heute selbst fünf Mädchen. Ihre Arbeit ist so erfolgreich, dass sie mittlerweile drei Nähmaschinen besitzt. Mit ihrem Einkommen kann sie ihre Familie und die neun Geschwister unterstützen. Lamouda möchte sich von ihrem Gewinn eine Stickmaschine kaufen, um ihr Angebot zu erweitern und ihre Ergebnisse zu optimieren.



Kinderhilfe Westafrika e.V. unterstützt das Dorcas-Center in Bobo Dioulasso. Seit 2001 wird das Ausbildungszentrum für Frauen von Elisabeth Oubda mit großer Hingabe für die Mädchen und ihre Familien geleitet. Den jungen Frauen, die aus sehr armen Familien kommen, wird so die Chance auf eine fundierte Berufsausbildung und damit eine Perspektive für die Zukunft gegeben.

Das Dorcas-Center ist inzwischen über die Landesgrenzen hinaus für seine gute Ausbildung bekannt. Hier werden junge Frauen zu Schneiderinnen und seit 2016 auch zu Friseurinnen ausgebildet. Die Schneiderinnen erhalten nach den bestandenen Prüfungen zur Abschlussfeier eine Nähmaschine. Inzwischen können sich über 700 Absolventinnen ihren Lebensunterhalt selbst verdienen.